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世界への挑戦

ウィルチェアーラグビーとの出会い

これからの目標

リオデジャネイロパラリンピック
ウィルチェアーラグビー銅メダリスト

官 野 一 彦氏
かん の かず ひこ

　　（袖ケ浦市出身）

　今回は、4 月 22 日に内みのわ運
動公園市民体育館で行われた「RIZE 
CUP」の試合前にインタビューをさせ
て頂きました。
　官野氏は 1981 年に袖ケ浦で生
まれ、奈良輪小・昭和中学校、そ
して木更津中央高等学校へ通い、

当時は野球少年で、その後サーフィンにはまり、暇を見つ
けては海へと通っていたとのこと。
　2004 年 4 月 22 日、いつもと同じように波乗りを楽しん
でいたところ、波にのまれた際に体を強打。意識はあるも
のの体が思うように動かない。幸いにも他の波乗りの方の
救助があり、一命は取り留めたのですが、搬送された病院
の医師から通告されたのは「もう歩けないでしょう」の一
言。人の世話を受けなくては何も出来なくなった自分に腹
が立ち、周りに怒鳴り散らしたりしたが、気丈に看病して
くれていた母親が泣いている姿を見て、悲しいのは自分だ
けでないのだと気付き、そこからは早く立ち直りたいと、
すぐにリハビリに取り組むようになったそうです。
　そんな中、車イスの自分を見ては温かく手を差し伸べて
くれる方の好意を嬉しく思うと同時に、周りの助けをもら
う自分を不甲斐なく思うこともあったとのこと。そして、
そんな風に思っていたところ、ウィルチェアーラグビー（競
技用車イス同士が激しくぶつかり合うこともある中、相手
陣地を駆け抜けてゴールする球技）を知り、自分の力を試
せると、のめり込んでいくようになったそうです。

　元々スポーツをやっていたこともあり、わずか１年、
2007 年には日本代表選手となる。しかし、そのことに有
頂天となり、「練習をしない」「健康管理をしない」等を続
けていたところ、2010 年に代表選手から外された。そこ
で目が覚め、その後は自分を律し、2012 年のロンドンパ
ラリンピックでの優勝を目指して必死に練習を行ったそう
です。しかし結果は 4 位、メダルには届かなかった。日本
の空港に戻ってくると、「あなたたちはメダルを取ってい
ないのだから、メダルを取った選手の後に出て下さい」と
メディアに言われて、非常に悔しい思いをし、そして次こ
そはメダルを取ってやると誓ったそうです。

　そして更なる練習を重ね、2016 年リオデジャネイロパ
ラリンピックに臨んだわけですが、準決勝戦の試合で敗退
を喫した、今回もメダル獲得は無理かと涙を流し意気消沈
するメンバーを見て、「まだチャンスはある。銅メダルを
目指して頑張ろう」そう皆を鼓舞したそうです。そして迎
えた 3 位決定戦当日。ベンチも含め、チームが一丸となっ
たことを感じ、勝利を勝ち取り、念願のメダルを獲得。

　　「今回銅メダルを取ることが出来て、多くの方から喜
んでもらえて、努力をして結果を出すことで、みんなを幸
せに出来るんだということを教えてもらった。でも、日本
はまだ 3 位なんだという悔しさもある。2020 年の東京パ
ラリンピックでは何としてでも、金メダルを取りたい。そ
のために自らを厳しい環境に置くために、現在渡米を考え
ている」とのことでした。

《編集後記》
　環境を変えなければ、何も変わらない。変えることによっ
て良くなるか悪くなるかは自分の努力次第。自分の後に続
く後輩のためにも、頑張れば報われるという実証を示すた
めに、常にチャレンジ精神を持って臨んでいきたい。そう
語る官野氏に、非常に感銘を受けました。
　今後益々の活躍をご期待申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　（文責：広報委員　猪瀬　浩）

官野　一彦（かんの　かずひこ）プロフィール
　チーム「RIZE CHIBA」所属（代表）
　1981 年　8月生まれ　袖ケ浦市出身
　2004 年　サーフィン中の事故により、頸椎損傷
　2006 年　ウィルチェアーラグビーを始める
　2007 年　日本代表選手に選ばれる
　2012 年　ロンドンパラリンピック出場　4位
　2013 年　日本代表選手キャプテンを務める
　2014 年　世界選手権デンマーク大会出場　4位
　2016 年　リオデジャネイロパラリンピック出場　3位
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昨年、周西中学校の様子昨年、周西中学校の様子

日　　時　平成29年9月14日㈭ 開場16：00
　　　　　　　　　　　　    　　開演17：00
会　　場　君津市民文化ホール　大ホール
募集人数　会員/一般1,000名
　　　　　高校生以下/200名
入 場 料　会員/一般1,000円（全席自由）

【君津市立亀山中学校】
平成29年11月30日 ㈭
全学年3クラス19名
※6月20日現在,決定している学校です。

開催日：平成29年11月17日㈮
　　　　　　　　　15：00～
会　場：木更津ビューホテル

※当日券は販売状況により発売しない可能性があります。

※入場無料の応募は高校生以下の方に限ります。
※QRコードよりご応募の上、当日コードを印刷し
　たものを持参するか携帯画面を表示して下さい。
　尚、申し込みが200名を超えた場合は、通常料金
　（1,000円）になります。　　　　　　　　　　

<ゴルゴ松本氏プロフィール>
　1967年4月17日、埼玉県深谷市生まれ。高校時代は埼
玉県熊谷商業野球部に所属し、第57回選抜高校野球大会
（85年春の選抜）に出場。1994年にレッド吉田とお笑い
コンビ「TIM」を結成。2011年から少年院でボランティ
ア講演の活動をスタート。その活動が各局テレビ番組、新
聞、雑誌等で取り上げられ大反響を生む。講演の様子が特
集されたYou Tubeでは200万回を超える再生回数を記録。

平成29年度「税を考える週間」のご案内
女性部会設立40周年記念　第15回公開講座

ゴルゴ松本氏 講演会

高校生以下先着200名まで無料（全席自由）

開催日：平成29年11月４日 ㈯
会　場：アピタ木更津
●お問合わせ先
　木更津法人会事務局
　☎0438-37-7720

の授業

～東北の物産を買って頂くことが被災地支援に繋がります！～

どうか私達の活動にご理解いただき、継続的な東北の復興支援にご協力ください！！

　木更津法人会女性部会では、東日本大震災の被災地へ向けて震災直後から様々な支援活動
を行ってまいりました。現在も二つの目的を持って継続事業を行っています。一つは東北地方の
物産をイベントの開催時に販売することにより、現地への間接的な支援を行うこと。二つ目は、
それらの販売により得た益金を復興支援金として被災地に送ることであります。

公益社団法人木更津法人会　女性部会　部会長　武田 富士子

税を考え議論する授業　青年部会租税教室

平成29年度　納税表彰式

やさしい税金クイズ大会のお知らせ

クイズに答えて商品をゲットしよう！！＝青年部会＝

同時開催　女性部会　東日本大震災　復興支援物産販売

チ
ケ
ッ
ト

取
扱
場
所

【木更津市】木更津法人会事務局　☎0438-37-7720
【君 津 市】君津市民文化ホール　☎0439-55-3300

お問合せ/法人会事務局☎0438-37-7720 木更津市潮浜1-17-59 木更津商工会館4階
　　　　 mail:ki.houjn@gaea.ocn.ne.jp

7月3日㈪
より発売中

公 益 事 業・ 告 知
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　６月17日本年度の社会貢献事業『芝生化プロジェクト』が、君津市広岡のかずさあけぼの保育園と木更津市請西東の
請西保育園にて開催されました。かずさあけぼの保育園では、午前８時に委員会メンバーは集合し、準備を始めました
が非常に広いため時間通りに進むかと心配しました。しかし若手メンバーの動きが良かったのと、園児38名・保護者30
名・園スタッフ15名・法人会45名の協力のもと、芝植えも時間通りに進めることが出来ました。
　午後からの開催地請西保育園では、裸足保育を推奨している事と砂塵による近隣トラブルを解消する為芝生化プロジ
ェクトにご協力を頂きました。園児20名・保護者20名・園スタッフ10名・法人会30名の参加協力があり、怪我や事故も
なく、何よりも楽しく行われました。今回の事業は、素晴らしい天候に恵まれ非常に熱い一日でしたが沢山のご協力の
おかげで執り行うことが出来ましたことに感謝申し上げます。私は、社会貢献委員会発足時から委員会メンバーとして
携わってきましたが、子供たちが一生懸命芝を植えている姿や、楽しそうに芝の上で遊んでいる姿を見ると、本当に素
晴らしい事業だなと感じます。一人ひとりの笑顔の為に社会貢献委員会として出来る事を頑張っていきたいと思います
。青木会長をはじめ執行部の皆様、理事の皆様、各支部女性部会青年部会の皆様のご協力を頂きながら無事に終了出来
ました事に感謝申し上げ、ご報告とさせて頂きます。　　　　　　　　　　　　　　（社会貢献委員長　齋藤　和久）

緑のじゅうたんの上で元気に遊ぼう
緑のじゅうたんの上で元気に遊ぼう
緑のじゅうたんの上で元気に遊ぼう

君津市立　かずさあけぼの保育園 木更津市立　請西保育園

社会貢献委員会社会貢献委員会

敷地 1,500 ㎡　苗 6,000 ポット 敷地 600 ㎡　苗 3,000 ポット
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左から髙尾厚生委員長、青木会長、田中福祉部長、加藤社会福祉課長

　平成29年6月2日㈮ロイヤルスターゴルフクラブにて、第
59回会員親睦ゴルフ大会を
開催致しました。
　本年度は、28組106名の
参加をいただき、天候にも
恵まれ、盛大に開催するこ
とが出来ました。当日、皆
様より頂きましたチャリティ金は53,500円となり、事業費
の補助金と合わせ93,500円を6月22日㈭、日本赤十字社千

葉県支部木更津地区に寄付した
ことをご報告致します。開催に
あたりお手伝いを頂いた大同生
命保険株式会社の皆様、賞品を
ご提供頂いた方々、そして何よ

りもご参加下さった皆様に心よりお礼を申し上げご報告を
させて頂きます。ありがとうございました。

▶賞品をご提供いただいた皆様　　　（順不同、敬称略）
㈱真田本店・㈱イシワタ・ひろ寿司㈲・㈱宮崎酒造店・大
同生命保険㈱・AIU損害保険㈱・金見産業㈱・㈲髙井道路
カッターコアー・アトムケア㈱・厚生委員長　髙尾秀樹・
ロイヤルスターゴルフクラブ
　皆様ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　（厚生委員長　髙尾　秀樹）

植え込み11日後

植え込み20日後

植え込み11日後

植え込み20日後

●かずさあけぼの保育園

●請西保育園

優　　　　勝 88

96

93

77

18.0

21.6

20.4

 2.4

70.0

74.4

72.6

74.6

レディス優勝

シ ニ ア 優 勝

ベ ス グ ロ

氏　名（所属） GROSS HDCP NET
谷川　有司

（君津第2支部）
監物　悦子

（小櫃上総支部）
村田　満正
（平川支部）

石綿　礼敏
（富津支部）

その後の経過 第59回 会員親睦チャリティゴルフ大会
～日本赤十字社に93,500円寄付～
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　公益社団法人木更津法人会の会員の皆
様方には、益々御清栄のこととお慶び申し上
げます。
　私はこの度の人事異動をもちまして、木更

津税務署長を最後に税務の職場を退職いたしました。
　昨年7月に木更津税務署に着任して1年という短い間ではござ
いましたが、眞田前会長及び青木会長をはじめ役員並びに会員
の皆様から、温かいご支援とご協力を賜り、お陰様を持ちまして無
事職責を果たすことができましたことを心より感謝申し上げます。
　この1年間を振り返ってみますと、「税を考える週間」行事として
齊藤孝氏や女性部会における吉川美代子氏の公開講座では、
多くの市民が聴講され大変盛況な講演会となりました。
　また、2016ちばアクアラインマラソンにおける十日市場給水所で
のボランティア活動におきましても、大勢の皆様に活動いただき、献
身的にランナーをサポートしていただきました。
　さらに、青年部会は設立35周年という節目の年でありましたが、
「やさしい税金クイズ大会」では、例年以上の参加があり、また租税

教室では木更津税務署管内の中学校3校で生徒数延べ309名に
対して「税について考え討議する」という大変内容の濃い授業を
開催するなど、正しい税知識の普及や納税道義の高揚等に積極
的に取り組まれました。
　今年は女性部会設立40周年の年にあたり、女性部会と研修委
員会で協同して、タレントのゴルゴ松本氏を招いての記念講演会
の開催や女性部会主催による「税に関する絵はがきコンクール」を
新規事業として開催されると伺っております。
　このような活動は、税務行政の円滑な運営には欠くことのできな
い大きな役割を担うものであり、改めて敬意を表する次第です。法
人会の皆様におかれましては、今後もその組織力を大いに発揮し
ていただき、地域の企業や他の団体との連携を図り、更に充実した
幅広い活動を展開されますことをご期待申し上げます。
　最後になりますが、公益社団法人木更津法人会の益々のご発
展と、会員の皆様方のご健勝並びにご事業のご繁栄を心より祈念
いたしまして、お別れの挨拶とさせていただきます。
　お世話になり、本当にありがとうございました。

退 任 の ご 挨 拶退 任 の ご 挨 拶

着 任 の ご 挨 拶着 任 の ご 挨 拶 木更津税務署長木更津税務署長 阿久津　直久阿久津　直久

前木更津税務署長前木更津税務署長 今　　吉信今　　吉信

　猛暑の候、公益社団法人木更津法人会の
会員の皆様方におかれましては、ますますご
清祥のこととお慶び申し上げます。
　この度の人事異動により、木更津税務署長
を拝命し、国税庁東京派遣主任国税庁監察

官から転任して参りました阿久津直久と申します。前任の今署長
同様よろしくお願いいたします。
　青木会長をはじめ公益社団法人木更津法人会の役員並びに
会員の皆様方には、平素から法人会の事業活動を通じまして円
滑な税務行政の運営に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し
上げます。
　公益社団法人木更津法人会におかれましては、昭和50年に社
団法人として設立以来、税に関する公益法人として各種研修会・
講演会等の開催を通じまして、税の普及と納税道義の高揚に取り
組まれております。また、「やさしい税金クイズ大会」の実施、「租税
教室」の開催、保育園等の園庭を芝生化する「芝生化プロジェク
ト」など、地域に密着した社会貢献活動を通じて、円滑な税務行政
のみならず地域社会の健全な発展に多大な貢献をされていると伺
っており、大変心強く感じております。
　これもひとえに、青木会長をはじめ役員並びに会員の皆様の永
年のご尽力の賜物であり、深く敬意を表する次第でございます。今
後も引続き、地域社会の中核として公益事業を中心とした木更津
法人会の活動が一層充実したものとなりますよう期待しております。
　さて、最近の税務行政を取り巻く環境は、経済取引の国際化や
広域化をはじめICT化の急速な発展による高度情報化などに加

え、マイナンバー制度への対応など大きくそして急速に変化してお
り、これらの環境変化に的確に対応していくことと、加えて限られた
予算や職員数のもとでは、事務処理もまさにICT化を進めるなど事
務の簡素化・効率化に不断の見直しを行っていくことが重要となり
ます。
　このため、特にe-Ｔaxにつきましては納税者利便の向上と行政
手続きの簡素化及び効率化を図る観点から一層の普及拡大に
取り組んでいるところであります。
　また、もう一つの課題が改正消費税であります。
　消費税率10%への引上げと軽減税率制度を含む改正消費税
につきましては、昨年の税制改正によりまして平成31年10月から実
施することとされました。
　この軽減税率制度につきましては、円滑な実施に向けまして関
係府省庁が連携して取組を推進していくこととなっており、国税当
局としましても、これからの説明会の開催など制度の広報・周知に
取り組んで参ります。
　これらの課題の実現や税務行政の円滑な推進については私ど
もだけでは成し得るものではなく、皆様方のお力添えがあって初め
て達成できるものであります。
　公益社団法人木更津法人会の皆様方におかれましては、今後
とも税の良き理解者として、税務行政に対する一層のご理解とご
協力を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに当たり、公益社団法人木更津法人会の益々のご発展と
会員皆様のご事業のご繁栄を心より祈念いたしまして、着任の挨
拶とさせていただきます。

税務署コーナー



（ 退 　 職 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

木更津税務署　幹部異動状況表（平成29年7月10日付）

（注）氏名の旧字体等については、常用漢字で表記
法人会会員の皆様方には、いろいろお世話になり、有り難うございました。そして、今後とも宜しくお願いいたします。

署 長

副 署 長

特別国税調査官
（法人調査担当）

総 務 課 長

管理運営第2部門
統 括 官

管理運営第1部門
統 括 官

徴 収 部 門
統 括 官

個人課税第2部門
統 括 官

個人課税第1部門
統 括 官

個人課税第3部門
統 括 官
資 産 課 税 部 門
統 括 官

法人課税第2部門
統 括 官

法人課税第1部門
統 括 官

法人課税第3部門
統 括 官

課 長 補 佐

総 務 係 長

法 人 審 理 上 席

源 泉 審 理 上 席

阿久津直久

山 﨑 裕 司

山 口 謙 介

須 磨 健 司

木 村 匡 志

鈴 木 陽 子

小 原 吉 彦

坊 野 武 彦

横 谷 知 久

齋 藤 一 夫

香 取 真 貴

永 田 三 雄

上 野 宏 毅

相 原 裕 之

塚 谷 博 史

松 尾 征 宏

田 中 一 幸

谷 口 一 美

今 　 吉 信

山 﨑 裕 司

竹 根 愛 水

金 井 正 美

髙 山 和 広

三 島 清 裕

金 本 尚 哉

猪 口 美 好

横 谷 知 久

大 橋 隆 雄

矢野根浩昭

大 井 政 光

田 中 幸 治

相 原 裕 之

塚 谷 博 史

松 尾 征 宏

山 口 和 也

阿 部 克 実

（ 退 　 職 ）

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

成 田 税 務 署
徴 収 第 1 部 門
統 括 国 税 徴 収 官
品 川 税 務 署
個 人 課 税 第 1 部 門
統 括 国 税 調 査 官

局 ・ 査 察 部
統 括 国 税 査 察 官
主 査
麹 町 税 務 部
資 産 課 税 部 門
統 括 国 税 調 査 官
局 ・ 課 税 第 二 部
消 費 税 課
課 長 補 佐
向 島 税 務 署
法 人 課 税 第 2 部 門
統 括 国 税 調 査 官

江 戸 川 北 税 務 署
法 人 課 税 第 1 部 門
上 席 国 税 調 査 官

（ 留 　 任 ）

（ 留 　 任 ）

国 税 庁 長 官 官 房
東京派遣国税庁監察官
主 任 監 察 官

練 馬 東 税 務 署
納 税 専 門 官
納 税 専 門 官
館 山 税 務 署
管 理 運 営 第 2 部 門
統 括 国 税 徴 収 官

千 葉 西 税 務 署
徴 収 第 1 部 門
統 括 国 税 徴 収 官

葛 飾 税 務 署
特別国税調査官（法人税等）
特 別 国 税 調 査 官

局 ・ 総 務 部
税 務 相 談 室
相 談 官
江 戸 川 北 税 務 署
管 理 運 営 第 ２ 部 門
統 括 国 税 徴 収 官

局 ・ 課 税 第 二 部
酒 類 業 調 整 官
酒 類 調 整 官

京 橋 税 務 署
特別国税調査官（法人税等）
特 別 国 税 調 査 官

江 東 東 税 務 署
徴 収 部 門
統 括 国 税 徴 収 官
局 ・ 課 税 第 一 部
資 料 調 査 第 一 課
主 査

局 ・ 課 税 第 一 部
機 動 課
主 査
局 ・ 課 税 第 二 部
法 人 課 税 課
主 査

千 葉 西 税 務 署
個 人 課 税 第 5 部 門
統 括 国 税 調 査 官

渋 谷 税 務 署
法 人 課 税 第 1 6 部 門
統 括 国 税 調 査 官

千 葉 南 税 務 署
法 人 課 税 第 1 部 門
上 席 国 税 調 査 官
江 東 西 税 務 署
法 人 課 税 第 2 部 門
上 席 国 税 調 査 官

職　　名 転　　出　　者
氏　名 転　出　先

現　体　制（転入者・留任者）
氏　名 前任部署等

つか たに ひろ し

まつ お ゆき ひろ

た なか いっ こう

たに ぐち ひと み

なが た みつ お

か とり ま き

おお い まさ みつ

あい はら ひろ ゆき

つか たに ひろ し

まつ お ゆき ひろ

やま ぐち かず や

あ べ かつ み

あい はら ひろ ゆき

さい とう かず おおお はし たか お

や の ね ひろ あき

よこ や ひさともよこ や ひさとも

ぼう の たけ ひこいの くち み よし

お ばら よし ひこかね もと なお や

すず き よう こみ しま きよ ひろ

き むら ただ したか やま かず ひろ

す ま けん じかな い まさ み

やま ざき ゆう じやま ざき ゆう じ

やま けんぐち すけたけ あいね み

ひさあ く つ なおこん のぶよし

うえ の ひろ きた なか こう じ

税務署コーナー



千葉県への法人県民税・法人事業税の申告が、インターネットを利用した電子申告により行えます。

○ インターネットでオフィスや自宅から、申告・届出ができる。        
○ 申告書などを提出するために、県・市の窓口に行くことや、郵便の発送が不要になる。　        
○ 複数の都道府県・市町村への申告・届出が、1度にできる。        
○ 窓口の営業時間を気にせず、8：3０～24：００まで申告できる。（土日祝・年末年始を除きます）        

　当事務所管内の木更津市・君津市・富津市・袖ケ浦市では、「法人市民税」などの電子
申告、電子申請・届出の運用を開始しています。
　申告書や各種届出書の提出には、便利なeLTAX（エルタックス）をご利用ください。

　地方税ポータルシステム（eLTAX・エルタックス）を利用した電子申告等について、事前準備から申告までの流れなど、詳しく
はホームページ（http://www.eltax.jp）をご覧いただくか、ヘルプデスクへお問い合わせください。        
         
ヘルプデスク　受付時間 9：00～17：00 （土日祝・年末年始を除く） 
　　　　　　 一般電話 0570-081459（全国一律市内通話料金）、IP電話やPHSなど 03-5500-7010(通常通話料金)
　　　　　　

（注１） 「プレ申告データ」のサービスはありません。        
※　団体により取扱いが異なりますので、詳細については、各担当課へお問い合わせください。

 団体名及び担当課等
お問い合わせ先電話番号 法人事業税

法人県民税
固定資産税
（償却資産） 個人住民税  法人市民税

 申　　　告
 申請・届出

千葉県木更津県税事務所　事業税間税課
０４３８-２５-１１１０  ○  ̶  ̶  ̶ ○

木更津市　財務部　市民税課
０４３８-２３-８５７３  ̶

 ̶

 ̶

 ̶

○

○

○

○

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

 ○
（注１）

○

○

○

○

君 津 市 　財政部　課 税 課
０４３９-５６-１５０３

富 津 市 　市民部　税 務 課
０４３９-８０-１２４１

袖ケ浦市　企画財政部　課 税 課
０４３８-６２-２５１９

【千葉県木更津県税事務所及び管内４市の電子申告等運用状況一覧】　　

法人県民税・法人事業税の電子申告について

エルタックスで申告や届出をするメリット

地方税ポータルシステム（eL TAX・エルタックス）地方税ポータルシステム（eLTAX・エルタックス）地方税ポータルシステム（eLTAX・エルタックス）地方税ポータルシステム（eLTAX・エルタックス）
～地方税も電子申告　エルタックスを利用してみませんか～

みんなで
はじめよう！
エルタックス!!

千葉県マスコットキャラクター
　　　「チーバくん」

エルレンジャー

－8－

県 税 事 務 所 コ ー ナ ー



－9－

税 務・ 法 律 相 談

　今回より、４回に渡り「知っておきたい相続
の基礎」をテーマとして相続について連載をさ
せていただきますのでご愛読のほどよろしくお
願いいたします。

第１回相続とは何か

【相続とは】
　「相」は人相、面相の「相」であり、「すがた」
と言う意味があります。私見ですが、目に見え
ない親の背中、生き方、こだわりを引き継ぐこ
とが「相続」だと考えます。
　民法 882 条によれば「相続は、死亡によって
開始する」とあります。旅立って行かれる方に
とっては人生の終りが、引き継ぐ人にとっては
始まりなのです。
　仕事柄相続に絡む相談を多く受けますが、相
続税の問題と相続の問題が明確に区別されてい
ない案件が散見されます。今回は、相続税の話
はいったん置いておいて、相続に関するお話を
したいと思います。

【大切な事は】
　それはすなわち揉めない遺産分割です。「争う
族」と書いて「そうぞく」と読ませる言葉はか
なり広く浸透している言葉だと思われますが、
最近はこれに加えて「争いが続く」と書いて「そ
うぞく」と読ませる例もあるようです。初めに
言葉ありき、ではないですが遺産相続について
揉め事が絶えないあるいは揉め事が続くから先
の「争族」、「争続」という言葉があるのではな
いでしょうか。

【誰が引き継ぐのか】
　さて、お亡くなりになった方の財産はどなた
が引き継ぐのでしょうか。最近はドラマなどで
取り上げられることが多いのでご存じの方もい
らっしゃるかと思いますが、遺言書があれば遺

言の内容が最優先され、遺言書に書かれた方が、
書かれたものを引き継ぎます。
遺言書がない場合であれば、お亡くなりになっ
た方の親族（相続人）全員の共有状態となります。
これがなかなか厄介で、相続人全員で遺産の分
割を協議しますが、一人でも同意しなければ分
割は成立しません。これが「争族」の原因です。

【紛争になるのはどのくらいの人数か】
　相続について、揉めてしまう方はいったいど
のくらいなのでしょうか。裁判所が公表してい
る統計資料から紹介しますが、平成 27 年度全国
の家庭裁判所で調停が成立した件数は 8,141 件と
なっています。調停申し立てはここ数年安定的
に 10,000 件を超えています。
　揉めるのは遺産が多いお金持ちとのイメージ
があるかと思いますが、同統計は遺産金額別の
件数も公表しています。それによれば、8,141 件
の内５億円超が 34 件（0.4％）、５億円以下１億
円超が 594 件（7.2％）、１億円以下５千万円超が
1,039 件（12.7％）、１千万円以下が 2,611 件（32%）、
１千万円超５千万円以下が 3,565 件（43.7％）と
なっています。要は５千万円以下の遺産額で全
体の 75％を占めていると言うことです。５千万
円の遺産額と言われるとちょっとイメージしづ
らいかと思いますが地方に自宅の土地建物を保
有し、ある程度生活資金を持っていれば５千万
円位になるのではないでしょうか。
　ここから読み取れることは、相続による揉め
事は財産がたくさんあるごく少数の方に起こる
問題ではなく、ごく普通の一般家庭でも充分起
こり得ると言うことだと思います。

　次回は、この紛争をどのように予防したらよ
いのかについて解説したいと思います。

第1回　相続とは何か
知っておきたい相続の基礎

税理士法人𠮷田会計
木更津相続サポートセンター
税理士・行政書士𠮷 田 和 義



公 益 事 業・ 報 告

実 施 日：平成 29 年 7 月1日 ㈯ ９：00 ～
場　　所：木更津富士見通り・マリンロード
参加人数：31 名
　梅雨の最中雨の心配も
ありましたが、午前 9 時
に支部会員並びに富士
見通り商店街振興組合、
マリンロード商店会、市
役所から大勢の皆さんが
スパークルシティ木更津北側に集合しました。
　今回で８年目15 回を数える花植えも、2 週間後の八釼八幡神
社例祭や８月の木更津港まつりを前に、木更津を訪れた大勢の
皆さんにおもてなしの気持ちの表現として実施しました。今回の花
の選択は、長持ちのするペチュニアを中心に揃え、事前に商店
街振興組合の皆さんが準備してくださった 53 個のフラワーポットと
マリンロードのフラワーポット25 個に 600 の苗を手際よく植えこんで
いきました。
　また、歩道の隙間に生えている雑草の除草や清掃も同時に行
いました。千葉信用金庫中央支店、君津信用組合中央支店の
職員のご協力もいただき、1 時間程で作業は終了しました。参加
いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。作業終了後、ペット
ボトルのお茶で一息入れ、記念写真を撮影、その後駅前ロータリー
に移動し「かずさふるさと塾」が管理する花壇の除草に取り組み
ました。除草作業は 20 名程度でしたが、40 分位できれいな花
壇に生まれ変わりました。
　　　　　　　　　（木更津中央支部　支部長　高木厚行）

実 施 日：平成 29 年 6 月13日 ㈫ 18：30 ～
会　　場：加登栄
参加人数：39 名

　今年度の金融懇談会は、平
川地区での開催に合わせ「久
留里線に乗ろう！！」と声掛けしたと
ころ、多くの出席者が往復に利
用していただきました。感想等は
聞けませんでしたが「存在は知っ
ていても乗車したのは初めて」と

いう声は聞こえてきて平川地区を知るきっかけになったと思います。
　本題の金融懇談会は、例年通り会員増強支援のお願いと事
業活動の説明と参加のお誘いをし、金融機関には自社のセール
スポイント、取り組みなど PRしていただき、来賓の出口市長には、
短い時間ながら資料に合わせ袖ケ浦市政の今後についてお話い
ただきました。懇親会は和やかな雰囲気の中で名刺交換や情報
交換に花が咲き、アッという間に久留里線の発車時刻に近づき中
締め、散会となりました。袖ケ浦市長、副市長をはじめ多くの方
に出席していただき有意義な会となりましたことに感謝いたします。
ありがとうございました。（袖ケ浦副地区長　露崎　利行）

実 施 日：平成 29 年 6 月16日 ㈮ 14：00 ～
会　　場：木更津商工会館　　参加人数：14 名
講　　師：木更津税務署　山口上席　中園上席

① DVD「経営に差がつく！
知って得する税のお話」
②法人税・消費税及び源泉
所得税の説明　
③質疑応答

実 施 日：平成 29 年 5 月18日 ㈭ 14：00 ～
会　　場：木更津商工会館　　参加人数：34 名
講　　師：木更津税務署　山口上席　阿部上席

① DVD「これだけは知って
おきたい決算対策」

「税務コンプライアンスチェック
シート」について
②法人税・消費税及び源泉
所得税の説明

　　　　　　　　　　　　　　③質疑応答

　 ( 一社）千葉県法人会連合会の平成 29 年度役員大会が 6
月12日㈪、三井ガーデンホテル千葉において開催され、青木
会長はじめ 11 名の役員が出席しました。当会からは永年法人
会活動にご協力頂き、功績のあった下記 5 名の方々に表彰状
と記念品が贈呈されました。
　全法連表彰　　常任理事　石塚　貴雄　　様
　　　　　　　　常任理事　玉井　百合子　様
　県法連表彰　　常任理事　宮名　誠　　　様
　　　　　　　　常任理事　星野　一芳　　様
　　　　　　　　理　　事　髙橋　裕之　　様

木更津中央支部　富士見通り花植え

袖ケ浦地区 地元行政・金融機関との懇談会

新設法人説明会開催

決算法人説明会開催

平成29年度 千葉県法人会連合会 役員大会開催



公 益 事 業・ 告 知

開 催 日：平成 29 年 6 月20日 ㈫
会　　場：木更津市立畑沢中学校
参加人数：500 名（うち生徒 470 名）

　昨年に引き続き、今年もウィルチェアーラグビー応援プロジェク
トとして、「体験交流会」を開催しました。何と言っても、ウィル
チェアーラグビーチーム「RIZE CHIBA」キャプテンで日本代
表選手でもある、地元袖ケ浦出身の官野一彦選手が、リオパラ
リンピックで銅メダルを獲得したことが、今事業の更なる後押しに
もなりました。メダルに一番近い競技として、地元出身の選手を
応援していきたいと始まった企画ですが、金メダルが益々近づい
た 3 年後の東京パラリンピックに向けて、選手の方 と々ひとつに
なれればと思います。

　当日は畑沢中学校の全校生徒 470 名と先生方、保護者含め
て 500 名の過去最大規模の人数になりました。先生方の協力
のもと、大人数でも体感しやすい様にライブカメラ用のスクリーン
を3 面貼るなどして、大盛況となりました。
　最後には生徒達から「お礼の歌」のサプライズもありました。
全校生徒の迫力ある歌声と綺麗なハーモニーに癒やされて、選
手、スタッフ一同とても感激しました。
　　　　　　　（青年部会　社会貢献委員長　武内　貴史）

日　　時：平成 29 年 8 月25日 ㈮ 15：00 ～ 16：40
会　　場：君津市民文化ホール中ホール
講　　師：税理士・行政書士　星　叡（ただし）氏
入 場 料：無料
募集人数：200 名

※詳細については同封チ
ラシをご確認下さい。

日　時：平成 29 年 12 月7日 ㈭ 18：00 ～ 19：30
会　場：木更津商工会館３階研修室
講　師：ドコモショップ木更津店　参加費：無料

募集人数：80 名
★ドコモ以外の機種をお持ちの方でも
　参加出来ます。
※詳細については、広報秋号でご案内
をさせて頂きます。

実施日：平成 29 年 6 月4日 ㈰・18日 ㈰
場所：木更津東邦病院
受診者数：各日10 名募集のところ、４日
10 名・18日10 名と、2 回実施で、合計
20 名が受診しました。

青年部会
ウィルチェアーラグビー体験交流会ウィルチェアーラグビー体験交流会

税制委員会　税制セミナー
『消費税軽減税率』対応とインボイス制度とは

研修委員会　公開講座
『今さら聞けないスマートフォンの使い方講座』

日曜日に
受診できる脳ドック検診を実施しました
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　平成29・30年度会長職を務めさせていただきます㈲アオキの青
木和義でございます。木更津法人会は、公益社団法人に移行し今
年で5年目を迎えました。公益化に向けて組織の態勢を創られた大
沢会長、公益法人の新基準に惑わされながらもスムーズに移行を
果たした石綿公益法人初代会長。そして、社団化40周年の節目を
迎えた中で、公益社団法人としての体制を確立した眞田会長。この
変革期の運営に携わった３人の会長の、会に対する熱い思いを肝
に銘じ、職責を果たしたいと思います。会員の皆様のご理解とご支
援を宜しくお願い致します。
　さて、ご承知の通り木更津法人会は、アイデンティティーである
『税』はもとより、『会員企業の繁栄』と『社会貢献』をテーマに掲げ
活動をしています。税を考える週間に開催される「公開講座」は今
年で15回を数え、青年部会が展開する「租税教室」や「税金クイズ
」等は申告納税制度の普及啓蒙に欠かすことのできない活動とし
て定着しています。また、子供たちを裸足で遊ばせたいとの思いか
ら始まった「園庭の芝生化プロジェクト」は、今年で８年目を迎え既
に19か所を芝生化しています。
　社会貢献活動に限らず、会員企業にとっても、各種行事は異業
種交流の場としても有効に利用されているだけではなく、企業経営
に役立つ知識や情報提供を行う各種セミナーも数多く実施され好
評を頂いています。また、地域に身近な支部、地区においても、三つ
のテーマに沿って地域に密着した各種事業を実施しています。
　私は、このように多くの会員のご理解とご尽力により、成熟してい
るといっても過言では無い木更津法人会の活動が、未来永劫に続
く様、スポーツに例えれば基盤の体幹をさらに高めたいと思っていま
す。具体的には、2700余りの会員の期待に応え、また、公益法人とし
ての社会的責任を自覚し、「厳格」に運営する事。支部、地区、委員
会、部会がそれぞれの存在意義を認識し、「主体的」に運営する
事。そして、テーマに沿って「活動的」に事業が出来るよう取り組ん
でいきたいと思います。
　特に今年度は、会員の身近な支部の活性化を重要テーマとして
取り上げました。各支部で行われる支部総会やセミナー、会員親睦
事業、社会貢献事業等に積極的に参加し、法人会活動への理解
を深め、会員である事の意義を感じるきっかけとなっていただければ
幸いです。
　法人会は、企業・国家・地域社会に貢献する団体です。ぜひ、法
人会活動に参加し、会員である事の喜びと誇りを享受して戴きたい
と思います。
　最後に、改めて法人会へのご理解とご参加をお願いし、挨拶と
いたします。　　　　　　　　　　　平成29年6月吉日

第43回定時総会開催される 空会長就のご挨拶会長就任のご挨拶会長就任のご挨拶

　４月１日現在の総正会員数2738社、出席会員数113社、書面議決
数601社、委任状出席者数795社、合計1509社で出席率55.11％。
　５月２６日㈮、ロイヤルヒルズ木更津ビューホテルにて、第４３回定
時総会が開催されまし
た。当日は16時より木更
津税務署長　今　吉信
様、千葉県木更津県税
事務所長　中村幸一
様、富津市長　高橋恭
市様をはじめ多くのご来
賓のご臨席を賜り、石塚運営専務の司会進行のもと開会いたしまし
た。物故者への黙祷、眞田会長の挨拶の後、退任をされる役員の
功労に対し感謝状の贈呈、会員増強に顕著な実績をあげられた各
支部への表彰が行われました。その後、眞田会長が議長席に着き、
総務委員会より総会成立報告の後、上程された下記議案がすべ
て原案通り可決承認されました。
【決議事項】
第１号議案　平成28年度事業報告承認の件
第２号議案　平成28年度決算報告承認の件
第３号議案　平成29年度･30年度役員選任案承認の件
【報告事項】　
第１項　平成29年度事業計画　第２項　平成29年度収支予算
　眞田会長が議長席を降壇後、木更津税務署長、県税事務所
長、富津市長よりご祝辞を賜り定時総会が閉会いたしました。その
後、同会場において臨時理事会が開催され、審議事項1として平
成29･30年度代表理事並びに、業務執行役員の選任及び理事配
属が諮られ、新会長並びに代表理事に青木和義氏が、その他副
会長、運営専務、委員長、地区長の執行役員計22名が満場一致
により選任されました。審議事項2として、今年40周年を迎える女性
部会の記念事業　第15回公開講座「命の授業」について諮られ、
これにつきましても満場一致により原案通り承認されました。
　定時総会、臨時理事会共にスムーズに進行し、隣のホールに場
所を移し、新執行役員の紹介、会長ご挨拶の後、前眞田会長へ2年
間の功績を称え、青木会長から感謝状並びに記念品が贈呈されま
した。その後、木更津税務署副署長山﨑様の乾杯のご発声により
懇親会に入りました。今回のアトラクションは、青木新会長の門出を
賑やかにお祝いしたいと考え、“空想和太鼓”「打雅獅屋」の方々に
お越し頂き、会場に響き渡る和太鼓と篠笛の音色で今年度のスター
トに勢いをつけることが出来たことと思います。終わりに第43回定時

総会に際し、定足数確保のた
めに各地区並びに支部の役
員の皆様にはご理解とご協力
を賜り、心より感謝申し上げま
す。　　 　　　　　　　　
（総務委員長　青木　和彦）

　代表理事・会長
　　　青木　和義

（木更津北支部所属）

支部活動は法人会活動の基盤！！
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正副会長・常任理事紹介
平成29年・30年度

副会長
佐藤　信吉
㈲リビング袖ケ浦

会　長
青木　和義
㈲アオキ

運営専務
加藤　智生

（医）鵬会高名清養病院

副会長
宮崎　洋史
㈱宮崎酒造店

副会長
内田愼一郎

(税)かずさ合同事務所

副会長
玉井百合子
玉井車輌㈲

副会長
渡邉　　敏
富二電機㈱

常任理事・総務委員長
青木　和彦
（宗）神将寺

常任理事・君津地区長
石塚　貴雄
㈲石塚文化堂

常任理事・不動産部会長
佐生　高利
㈱佐生

常任理事・木更津地区長
奈良本　浩規
㈲ナラモト印刷

常任理事・広報委員長
宮名　　誠
東正測地㈱

常任理事・社会貢献委員長
齋藤　和久

㈲富士モータース

常任理事・組織委員長
金見　和子

㈲SAKURAクリエイト

常任理事・厚生委員長
髙尾　秀樹
（名）髙尾

常任理事・税制委員長
髙橋　裕之
㈲大佐和設備

常任理事・源泉部会長
窪田　　謙
㈲親和商店

常任理事・女性部会長
武田富士子
㈱君津運送

常任理事・青年部会長
新井　英仁

㈲新栄建物サービス

常任理事・袖ケ浦地区長
中村　重幸
㈱やましげ酒店

常任理事・富津地区長
岡田　良弘
岡田建設㈱

常任理事・研修委員長
森　　泰郎
㈱森酒造店

●公益社団法人 木更津法人会の
　運営を司る執行役員の方々です。
　どうぞ宜しくお願いいたします。

総務委員会 立川　明義 （税）大隅会計事務所
総務委員会 松本　正樹 ㈱キミツ鐵構建設
総務委員会 鈴木　竹男 ㈱ティーエスアカウンティング
広報委員会（兼任） 星野　一芳 ㈲ホテル銀河
広報委員会 佐生　知子 ㈲アート石材佐生
広報委員会 池田　　亨 和蔵酒造㈱
研修委員会(兼任） 鶴岡　大治 ㈲シグマ企画
研修委員会 茂田　秀和 ㈲正和建物
研修委員会 鈴木　和弘 長浦設備㈱
研修委員会(兼任） 橋本　郁男 ㈲三ツ矢精密
税制委員会 渡邉　幸夫 ㈱渡辺
税制委員会（兼任） 窪田　　謙 ㈲親和商店
税制委員会（兼任） 佐生　高利 ㈱佐生
税制委員会 露﨑　利行 ㈱大鐵建設
社会貢献委員会 鴇田　正行 ㈲鴇田建築
社会貢献委員会 川名　孝一 ㈲六代
社会貢献委員会 小国　　勇 ㈲小国建具
厚生委員会 平野　卓義 ㈲平野商会
厚生委員会 金見　　真 金見産業㈱
厚生委員会 髙井　信城 ㈲高井道路カッターコアー
組織委員会 隈元　雅博 ㈱アスク
組織委員会（兼任） 髙橋　和彦 ㈱高橋工業所
組織委員会 牧野　正行 ㈲牧野測量
組織委員会 吉原　健一 吉原商事㈱

木更津支部 鶴岡　大治 ㈲シグマ企画
太田清見台支部 古賀　雅之 ㈲アドメイクス
木更津東支部 茂田　康彦 ㈲茂田工務店
木更津北支部 小籠　治弘 ㈲朝日設備
富来田支部 三笘　久信 ㈲ミトマ工業
木更津中央支部 髙木　厚行 ㈲高木印刷
木更津西支部 星野　一芳 ㈲ホテル銀河
木更津南支部 和田　　啓 綜和熱学工業㈱
請西鎌足支部 宮木　康弘 ㈱弘栄
君津第1支部 齊藤　　昭 千葉チャート㈱
君津第2支部 阿部　昭広 ㈱ソウマ
君津第3支部 髙橋　和彦 ㈱高橋工業所
小糸清和支部 須藤　千博 ㈲インテリアハウス
小櫃上総支部 齋藤　良一 ㈲上総電気水道
富津支部 島田　　一 加納塗装㈱
大佐和支部 藤平　健司 ㈲君津プロパンガス商会
天羽支部 鈴木　　博 ㈲鈴木鉄工所
長浦支部 在原　　誠 ㈲新盛産業
昭和支部 片山　英昭 ㈱片山組
平川支部 橋本　郁男 ㈲三ツ矢精密
太田清見台支部 蘇我　芳章 ㈱木更津ビューホテル
木更津東支部 山田　和幸 共和建設㈱
君津第３支部 榎本　光男 ㈲タリア商事
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実 施 日：平成29年４月28日 ㈮ 18：00～
会　　場：ホテル千成
参加人数：58名
　本年度総会は、鴇田前
部会長から新井新部会長
へ引き継ぐ節目の年になり、
新役員も無事承認され新た
なスタートを切りました。本総会では出席者のみで総会成立人数
を満たすことができ多くの部会員に総会の重要性を理解して頂
けたと事と感じました。また、認証式では９名の新部会員が認証さ

れ今後、青年部会での活躍
が期待されることと思います。
懇親会には11名の来賓の
方々の御参加を頂き、新役員
ならびに会員相互の親睦をは
かることが出来ました。そして

21名の先輩方の卒業式も盛大に執り行い、更なる懇親を深める
ことが出来、青年部会を卒業してからも心強い先輩方という認識
を改めて実感する事が出来たと思います。
　最後に、ご協力を頂いた役員の皆様、参加連絡をして頂いた
各支部長の方々に対しまして担当委員会一同よりお礼申し上げ
ます。　　　  　（青年部会　総務広報委員長　葛田　圭亮）

実 施 日：平成29年5月17日 ㈬ 10：30～
会　　場：ホテル千成
参加人数：70名
　第1部総会では開会の言
葉に続き部会長のご挨拶を
頂きました。「本年は女性部
会設立40周年にあたります。
研修委員会と共催で９月に講演会を開催することになっていま
す。この講演会は「税を考える週間」のメイン事業ともなりますの
で、皆さんでよい講演会になるよう頑張りましょう。また６年目となる
東北の物産販売や、被災地支援募金も行いますので、ご協力を
お願いしたい」とお話されました。その後本会より女性部会担当、
内田副会長のご挨拶を頂き、ご臨席の来賓の皆様のご紹介があ
り、議事に入りました。平成28年度事業報告・決算報告、平成29
年度事業計画案・予算案が満場一致で可決承認されました。本
年度は役員改選の年です。第5号議案として平成29・30年度の
役員候補者が一括上程され、満場一致で新役員が承認されまし
た。以上をもって全議案の審議が終了しました。最後に木更津税
務署長、今様よりご祝辞を頂きました。

　第２部の研修会では、一
級建築士森真理恵様を講
師にお迎えし、「暮らしのな
るほどがわかるワンポイント
レッスン」というテーマで講
演をして頂きました。

　快適に暮らすための整理作業と処分の仕方や、物を死蔵品
化しない心構えや、不用品を増やさない工夫などについて教えて
くださいました。また建築士の立場からお話頂いた、住む人に合わ
せた収納や、家事動線の考え方なども興味深いものでした。
　第3部の昼食会では、各テーブルに分れ、おいしい中華料理を
頂きながら、楽しい話に花を咲かせました。         

    （女性部会　副部会長　佐生　知子）

実 施 日：平成29年５月21日 ㈰ 10：00～
場　　所：富津海水浴場、富津公園キャンプ場
参加人数：62名
　当交流会事業は
新井部会長体制初
の事業でもあり、これ
から2年間の青年部
会活動を家族にも理
解いただいた上で行
うことを企図し、地曳
き網並びにバーベキューといたしました。当日は晴天に恵まれ、部
会員家族併せて62名の参加者を得て行われました。先ず初め
に、海水浴場で力を合わせて網を引きました。最初の内は魚が揚
がらず不漁かと心配しましたが、網を全て引き揚げると黒鯛、河
豚、蛸などが網に掛かっており、安堵しました。それらの魚を子ども
達が素手で容器に移しましたが、殆どの子供が活きた魚を掴む
初めての体験であり、興奮しながら魚と格闘する子ども達、それら
を写真に収める家族と和やかな時間でありました。地曳き網終了

第３６回定例総会 報告第３６回定例総会 報告

●女性部会●

第４０回通常総会 開催報告第４０回通常総会 開催報告

家族交流会　開催報告家族交流会　開催報告

後にキャンプ場へ会場を移し、バーベキューを行いました。材料等
は全て設置されていましたが、調理に関して特に説明や役割分
担をせずとも青年部会のチームワークからか阿吽の呼吸でバー
ベキューも進み、仲間の連帯を感じました。また、富津伝統の「て
っぽう巻」や漁師鍋、蛸のバーベキューなども好評でありました。
　企画の全般にわたり富津市観光協会会長である松本屋様の
格段のご配慮がありましたので併せてご報告致します。

（青年部会　富津支部長　石倉　勇人）

青 年 部 会 女 性 部 会



８月24日　新設法人説明会 （木更津商工会館）
８月25日　税制セミナー （君津市民文化ホール中ホール）
９月１日～2日生活習慣病健診 （木更津商工会館）
９月12日　決算法人説明会 （木更津商工会館）
９月14日　女性部会公開講座「ゴルゴ松本氏講演会」
 （君津市民文化ホール大ホール）
９月21日　第３回理事会・福利厚生制度連絡協議会
 （オークラアカデミアパークホテル）
10月15日～16日　会員親睦研修旅行 （伊豆方面）
10月19日　新設法人説明会 （木更津商工会館）
10月29日　木更津地区一斉環境浄化活動 （木更津市内）
11月４日　やさしい税金クイズ大会 （アピタ木更津）
11月17日　納税表彰式 （木更津ビューホテル）
12月７日　研修委員会研修会 （木更津商工会館）

　去る6月12日、当広報委員会副委員長の北見賢一郎君が
ご逝去されました。48歳というあまりに早い旅立ちでし
た。温和で誠実なお人柄の北見君は、広報委員会メンバー
の誰からも信頼され、慕われていました。本当に残念でな
りません。
　今はただ、安らかなるご冥福をお祈りするばかりです。
北見君、お疲れ様でした。そして、ありがとう。《T.I》

行事予定表

編 集 後 記

実施日／平成２9年10月１5日㈰～１6日㈪
　　　１泊２日
主な視察先／熱海芸妓見番歌舞練場・中伊豆ワイナリー・
　　　　　　アサヒビール工場
宿泊先／伊豆長岡温泉　ホテル天坊
会費／２５,０００円
　　（宿泊代・バス代・昼食２食含む）
募集／７０名（先着順）
〆切／９月５日㈫まで ＊詳細は同封チラシをご覧ください。

生活習慣病健診のご案内生活習慣病健診のご案内
実施日：平成29年９月1日㈮
　　　　 ９月2日㈯
会　場：木更津商工会館 ３階
協会けんぽから７,３９２円の補助金が出ます。
詳細は皆様のお手元に郵便で届くご案内文書
で、ご確認下さい。

「会員親睦研修旅行」
　　　　参加者募集のお知らせ

～粋な熱海芸妓見番歌舞練場や温泉街の散策、
　　みかん狩りからワイナリーにビール工場まで
　　　食べて飲んで、伊豆の旅を企画しました～

「会員親睦研修旅行」
　　　　参加者募集のお知らせ

～粋な熱海芸妓見番歌舞練場や温泉街の散策、
　　みかん狩りからワイナリーにビール工場まで
　　　食べて飲んで、伊豆の旅を企画しました～

会員交流
事業
会員交流
事業

》 お 知 ら せ《



高名清養病院

医療法人社団  鵬会

高名清養病院高名清養病院高名清養病院

介護老人保健施設　ケアセンターきさらづ介護老人保健施設　ケアセンターきさらづ介護老人保健施設　ケアセンターきさらづ

長期療養型病床 272床
高齢者医療に経験豊富なスタッフが医療や
看護を通じて、快適な療養生活をしっかり
とサポートいたします。

入所定員

短期入所

170名（内、認知症専門棟58名）

10名 30名デイサービス

　くつろぎと安心に満ちた快適生活を送って
いただくため、きめ細やかなリハビリや介護
サービスを提供いたします。

入院や介護に関する相談などお気軽にお電話ください。

お問い合わせ先

〒292-0054　千葉県木更津市長須賀1239

☎0438（22）6262㈹

☎0438-22-6262

お問い合わせ先 ☎0438-22-5544

高名清養病院 検索検索




